



## マジで

### 東庄町が大好きなんですよ

たのは、4年目になって初めてでした。

——町でよく走っていたルートを教えてください。

中学生の時は、笹川駅から中学校下の田んぼ（桁沼）、羽計、竜神台の下、役場の横を通って、家に帰っていました。8〜9キロくらいのコースです。放課後、部活をした後に走っていました。

——両親への思いを教えてください。

普通の家庭よりはちょっと厳しかったと思います。父とは、小学校時代に硬式野球チームでコーチと選手の関係だったこともあり、競技に對しては特に厳しかったです。母は

心配性でうるさくて（笑）。

高校時代、母は毎朝4時に起きて僕を送り出してくれたり、父は仕事帰りに東京の治療院まで迎えに来てくれたり、人一倍世話をかけました。大学の寮に入ってから「今日は寒いから体に気をつけて」とか、ちょっとしたメールが届くとありがたいなっています。

高校生の時、怪我が多く思うような成績を残せていなかった自分が当時箱根3連覇中の青山学院からスカウトされた際、父は「そんな強い大学に入っても埋もれるだけだ」と言っただけでOKしてくれませんでした。当時の僕には迷いがなかったため、説得を続け、最後は父との

約束事を交わした「家族の誓い」を書いて進学への進学を認めてくれました。後で知りましたが、父は青学を反対した訳ではなく、僕を埋もれさせないように覚悟を持たせるためにしたことでした。

結果的に箱根を4回走り、大学三大駅伝全てに出走して、父との約束を果たすことができました。今は青山学院への入学を許して支えてくれた両親に心から感謝しています。

——町民へのメッセージをお願いします。

家族やSNSを通して、たくさんの方が、日ごろから応援してくれていて、本当にありがたいです。東庄中学校の生徒からSNSにメッセージで「応援しています」と来た時は、嬉しかったですね。

僕が中学生の時は、スポーツといえば、野球やサッカー、バスケット、今ももちろんカッコいいス

ポーツだと思っています。でも、陸上競技をやってきた身としては、陸上競技や駅伝を見てくれたり、興味を持ってくれたりする人が、この町で増えてくれるとすごく嬉しいです。

——子どもたちへのメッセージもお願いします。

そんなに偉そうなことは言えないですけど、僕は「夢（目標）は叶う」と思っています。現在、将来の夢がない子は「理想の自分を思い描く」「将来何をしていたいか」などで、まずは夢を持つことが大事ですね。そういう気持ちは絶対に自分を動かす力になると思います。

夢を持って、それに向かって努力すれば絶対に叶う。もしその夢が実現することが難しくても、別の形で目指してきてやってきたことが活きると思うので、信じてやってほしいです。



## 飯田 貴之

◎平成11年(1999年)6月生まれ。東庄中学校、八千代松陰高校を経て、青山学院大学へ進学。箱根駅伝は1年生で8区、2年生で5区、3年生で9区、今年が部の主将として4区を走り、総合優勝を果たす。4月からは富士通に就職が決まっている。

東庄町消防団 消防出初式

1/10(月)



町公民館で、各団代表の消防団員が集まり、東庄町消防団消防出初式が行われました。

出初式では、消防業務に貢献した個人や団体に表彰状が贈られました。表彰された方は下記のとおりです。

表彰受章者 (敬称略)

◎千葉県知事表彰〈功労章〉消防団本部副団長 鈴木勝智〈精勤章〉消防団本部分団長 向後満、第1分団第5部部長 小林尚嘉、第1分団第7部部長 河連直之、東庄分署消防司令 椎名裕栄、東庄分署消防司令補 柳堀秀樹、東庄分署消防司令補 小川浩和 ◎千葉県消防協会会長表彰〈功労章〉消防本部分団長 宮野美明〈精勤章〉第1分団第3部部長 上代康昌、第1分団第5部班長 高橋正寿 ◎千葉県防災危機管理部長表彰〈千葉県防災危機管理部長章〉第2分団第3部部長 五十嵐幸信、第1分団第1部班長 菅谷幹雄、第1分団第5部班長 明智和彦、第2分団第2部班長 岩瀬知博、東庄分署消防司令補 土屋庸一 ◎千葉県消防協会香取支部長表彰〈功労章〉第2分団副団長 磯山康文、第4分団第2部 部長 鎌形芳文、第3分団第4部班長 菅谷賢司〈精勤章〉第1分団副分団長 花香一正、第1分団第6部部長 伊藤秀樹、第2分団第4部班長 林雅之、第3分団第1部班長 石毛宏行、第3分団第3部団員 青柳克美 ◎東庄町長表彰〈町長章〉第2分団第2部部長 竹蓋信一、第2分団第4部部長 長谷川富雄、第3分団第1部部長 林利之、第3分団第5部部長 山内政幸、第2分団第1部班長 川上幸吉 ◎香取広域市町村圏事務組合消防長表彰〈消防長章〉第3分団副分団長 柳堀勝彦、第1分団第6部班長 越川雄貴、第3分団第1部団員 岩田和徳 ◎優良職員表彰 香取広域市町村圏事務組合東庄分署消防司令補 黒川和宏、東庄分署消防士長 小堀幸彦 ◎東庄町消防団長表彰〈団長章〉第4分団副分団長 鈴木正美、第4分団第1部部長 宇井重雄、第2分団第3部班長 岩瀬達彦、第3分団第1部班長 保立勝之、第1分団第7部団員 飯田真樹

放課後子ども教室 冬休みチャレンジ

12月27日(月)～1月5日(水)



▲将棋



▲けん玉

町公民館・町民体育館で小学校1～6年生を対象にした冬休みチャレンジが行われました。ポッチャ、けん玉、将棋、ハーバリウム作りに、延べ173人が参加しました。当日は各会場とも、賑やかに、熱心に、活発に、楽しく活動が行われました。

特に、ポッチャは、テレビで観て思っていたよりはるかに難しい競技で、最初は苦労している人が多かったようですが、ゲームを重ねるにしたがってナイスショットが増えていきました。

またハーバリウム作りでは、細かな作業が求められましたが、集中して取り組んでいました。それぞれのセンスで個性ある作品が出来上がり、大満足の様子でした。



▲ハーバリウム作り



▲ポッチャ

花の苗を移植



▲プランターへ移し替え

12月20日(月)と1月18日(火)、町社会福祉協議会笹川支部は、小学校・こども園などへ寄付された花の苗をプランターへ移植しました。苗はビオラやパンジーで、飯岡丈夫さん(大木戸)から寄付されたものです。プランターは、正面玄関や昇降口などに設置され、卒業式や入学式に合わせて開花する予定です。

おが家の  
ペット自慢

町内在住のかわいいペットの自慢を紹介します。

 高橋 小麦  
家族の中で自分が一番。

 平野 モナ  
やんちゃで元気です。